

Beschluss des Landrats vom 14.02.2019

Nr. 2522

22. Smarte Strassenbeleuchtung auch im Baselbiet
2018/885; Protokoll: gs

Felix Keller (CVP) gibt eine Erklärung ab: Er dankt dem Regierungsrat für die – wenn auch sehr kurze – Beantwortung, die wie erwartet ausgefallen ist. LED ist eine Erfolgsgeschichte, die man weiter verfolgen muss. In den letzten Jahren gab es eine ganz tolle Entwicklung. Man darf gespannt sein, wie es weitergeht. Es ist zu hoffen, dass der Kanton immer mehr auf LED umrüstet und entsprechend Energie einsparen kann.

://: Die Interpellation ist erledigt.
